

Personas mayores afectadas por los incendios avanzan en su recuperación emocional gracias a talleres ejecutados por la UVM

Generar espacios para la recuperación emocional y la contención de las personas mayores afectadas por los incendios de febrero pasado en las comunas de Viña del Mar, Villa Alemana y Quilpué, han sido parte de los objetivos de los talleres que la Universidad Viña del Mar (UVM) está ejecutando en el territorio, y que son financiados con fondos del Servicio Nacional del Adulto Mayor, SENAMA.

Para conocer el funcionamiento y el impacto de estos espacios de recuperación, es que esta semana la directora nacional del SENAMA, Claudia Asmad Palomo, visitó uno de los talleres desarrollados en el campus Miraflores de la casa de estudios, dirigidos a personas mayores del sector de El Olivar. En la oportunidad, los participantes relataron sus vivencias durante la emergencia y dieron cuenta sobre cómo el desarrollo de estos talleres les ha permitido avanzar en sus procesos de recuperación y transitar hacia su bienestar emocional luego de la catástrofe que cambió sus vidas.

Anuncio Patrocinado

Francisca Huber, directora general de Vinculación con el Medio de la UVM, manifestó que desde el 2015 que la universidad viene desarrollando acciones relevantes en apoyo a la población mayor de la región, principalmente con la implementación del programa Universidad Adulto Mayor (UDAM), por lo que ejecutar este programa viene a dar coherencia a los objetivos que persigue la UVM. “Como universidad estamos muy contentos de ser socios estratégicos del SENAMA y contribuir a la recuperación emocional de las personas mayores afectadas por los incendios, fortalecer su capacidad de resiliencia y la gestión de sus emociones, para que de esta manera puedan enfrentar de mejor manera la crisis que les tocó vivir”, puntualizó.

Durante la visita al Campus Miraflores, la directora nacional del SENAMA, Claudia Asmad Palomo, indicó que “estamos en la universidad Viña del Mar acompañando a los participantes de estos talleres, empatizando con el dolor de la tragedia vivida, además de generar espacios donde se reconocen, comparten el dolor y les es más fácil tener esa resiliencia para afrontar lo que se viene después de haberlo perdido todo. Como SENAMA y en el marco de las medidas que ha tomado el Ministerio de Desarrollo Social, esperamos que esta sea una oportunidad de mejorar la calidad de vida y el bienestar de las personas mayores que sufrieron esta tragedia”, indicó.

Personas mayores afectadas por los incendios avanzan en su recuperación emocional gracias a talleres ejecutados por la UVM

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



A la fecha la UVM ha ejecutado un total de 20 talleres durante septiembre y octubre, y el mismo número finalizarán su ejecución en el mes de diciembre, favoreciendo a un total de 400 personas mayores de las comunas afectadas.

Personas mayores afectadas por los incendios avanzan en su recuperación emocional gracias a talleres ejecutados por la UVM



Personas mayores afectadas por los incendios avanzan en su recuperación emocional gracias a talleres ejecutados por la UVM



y tú, ¿qué opinas?